VISITA A JAYAPURA - DÍA 1 - 1 DE DICIEMBRE DE 2015

Después de un desayuno temprano, todos estaban esperando ansiosamente para recibir una palabra final de consejo y guía de Swami, antes de que Él partiera desde Alike hacia Jayapura, en el distrito de Chikmagalur. Sin embargo, Swami optó por llamar a todos los muchachos del Centro para la Excelencia Humana Sri Sathya Sai, a Su residencia Sri Nivas, para una entrevista privada. Estos son los muchachos a quienes Él está preparando para que sean los futuros líderes y administradores de las instituciones. Los llamó a las 7:30 de la mañana, junto con los fideicomisarios, y les dijo que si uno puede hacer feliz a Dios, hace felices a todos. Pero tratar de hacer felices a todos, sin hacer feliz a Dios, es imposible. Citó lahistoria de Draupadi, quien rezó al Señor Krishna cuando el sabio Durvasa junto con sus 40 discípulos apareció ante su cabaña de la selva para comer, sin haber sido invitado, cuando ella no tenía nada para ofrecerles. Cuando ella rezó, apareció el Señor Krishna, y puso en escena una broma divina, pidiéndole comida y diciendo que tenía muchísima hambre. Ella, con lágrimas en los ojos, le ofreció la Akshaya Patra vacía, donde no había nada excepto un resto de hoja cocida, la cual fue saboreada por el Señor. Éste dijo luego que había quedado satisfecho. Enseguida el sabio y su séquito, que habían ido al lago para sus abluciones, sintieron que sus estómagos también estaban llenos, jemitiendo eructos tan fuertes que espantaron a las aves de los árboles! El Señor Krishna, que estaba consciente de todo, envió a Bhima para que hiciera venir al Sabio y sus discípulos. Pero el Sabio Durvasa se escabulló junto con sus acompañantes, por miedo a no poder hacer justicia a la hospitalidad de Draupadi, ya que sus estómagos estaban llenos, y podían terminar maldecidos por una piadosa dama.

La moraleja de la historia era que si ellos hacen feliz a Dios, todos serán felices junto con ellos. Swami aseguró a los estudiantes que sólo necesitan hacer feliz a Swami, y Swami a su vez hará felices a sus padres y parientes.

Swami también aseguró a los superiores, en lo referente al futuro de las instituciones, que Él está entrenando a estos jóvenes, quienes a su debido tiempo tomarán la posta de los mayores para proseguir la carrera hasta la meta.

Después de bendecir a los estudiantes, Swami descendió y bendijo a los devotos y personal que Lo esperaban. Después del *arathi*, abandonó Alike y partió hacia Jayapura.

Después de un viaje de tres horas en automóvil, el convoy arribó al campus de Jayapura, que aloja dos campus separados, a saber: Sri Nikethanam Sri Sathya Sai, para chicas, y Divya Nikethanam Sri Sathya Sai, para muchachos. Después de bendecir a todos los que se habían congregado, Swami tomó Su almuerzo y reposó brevemente.

El programa para la tarde se desarrollaría en el campus de mujeres, a unos 1,8 kilómetros del campus de varones, donde todos se habían alojado. Swami partió hacia el campus de mujeres alrededor de las 4:15 pm, seguido por los huéspedes y devotos de Rusia y Croacia, quienes Lo habían seguido desde Muddenahalli. Swami fue recibido con el *Poorna Kumbha* ceremonial. Algunas chicas con atavío tradicional de danza bailaron al compás de una canción de bienvenida, avanzando hacia el recinto. Todos estaban reunidos en la recepción del nuevo edificio, que está en construcción, la cual se completará en el plazo de un año. Se había improvisado un escenario para que se sentaran Swami y los dignatarios que Lo acompañaban.

Swami estaba radiante de alegría, al experimentar la pureza del amor y la devoción de las sedientas

maestras y estudiantes del campus. La hermana Lakshmi, directora del campus, dio la bienvenida a la concurrencia, y mencionó la guía que algunos del personal habían recibido de Swami durante Su visita previa, en Noviembre de 2014. Las revelaciones hechas por Swami, sólo conocidas por ellos, confirmaron su fe en Su omnisciencia, por lo cual se consideraban auténticamente bendecidos. Por una orden que Swami les había dado el año anterior, las jóvenes habían aprendido algunos cánticos védicos y *suktams*, que cantaron a continuación, con la aprobación de Swami. Luego siguieron breves charlas a cargo de dos estudiantes, algunas canciones y una actuación de danza. Lo más notorio para todos fueron las alegres sonrisas en los rostros de las pequeñas bailarinas, mientras actuaban con entusiasmo, lo que no pasó inadvertido tampoco para Swami.

Se ofrendaron a Swami algunas tarjetas de felicitaciones, dibujos y poemas, todo lo cual Él aceptó graciosamente, alentando a los incipientes talentos. Incluso Swami pidió a una maestra que recitara una de sus composiciones acerca del amor materno. Él lo solicitó aunque ella no Le había mencionado el asunto, ¡dando una vez más un atisbo de Su omnisciencia y omnipresencia! La maestra se conmovió hasta las lágrimas ante este cariñoso gesto de amor.

Él bendijo también a una exalumna solicitándole que cantara una canción para Él. Las jóvenes que no pudieron lograr una autorización de sus padres para estudiar en el nuevo colegio preuniversitario en Chikkaballapur, rogaron a Swami que abriera un colegio preuniversitario en Jayapura.

A continuación, Sri B. N. Narasimha Murthy dirigió la palabra a la concurrencia. Mencionó la cualidad sagrada de la maternidad, encarnada por las mujeres. Rememoró un interesante episodio ocurrido en Brindavan durante una sesión *Trayee*, en la cual Swami dirigió un debate entre el personal y los estudiantes de ambos campus de la universidad, el de mujeres y el de varones, sobre el tema «¿Quién es superior, el hombre o la mujer?». Sri Narasimha Murthy reveló que el veredicto final de Swami fue que las mujeres son superiores a los hombres, porque encarnan el sacrificio y el amor sagrado de la maternidad.

Sri Narasimha Murthy instó a las estudiantes a utilizar bien esta preciosa oportunidad de estudiar en las escuelas de Swami, y llegar a ser faros de inspiración para todos los miembros de la sociedad. Les informó de la iniciativa de Swami de crear en el plazo de dos años una institución terciaria en Chikkaballapur: el Centro de Excelencia Humana Para Mujeres Sri Sathya Sai. En ella, las mujeres tendrán la oportunidad, como la tienen los varones, de obtener títulos en ciencias y artes, y llegar a ser futuras maestras, administradoras y educadoras en las instituciones de Swami. Opinó con firmeza que sólo esto puede allanar el camino para promover la educación de las jóvenes en todo el estado de Karnataka. También las instó a que adopten este noble camino, lo cual fue aprobado con gran entusiasmo por las estudiantes.

Swami las bendijo a todas con Su nectarino discurso, mencionando que las mujeres son la encarnación misma de la energía, o «Shakthi Roopini». Sin embrgo, lamentó que la energía, que es latente, no sea bien utilizada, como resultado de lo cual las mujeres están siendo sometidas a maltratos en la sociedad. Dijo que por encima de toda energía física y mental, está la energía espiritual, que es natural en las mujeres. Si en nuestras instituciones educativas las estudiantes aprenden esta gran educación que es la devoción, será suficiente para que estén siempre protegidas.

Reforzando esta afirmación con tres emocionantes ejemplos de la mitología, Swami puso muy en claro a las jóvenes que tienen que cosechar la energía espiritual que tienen dentro de sí mismas, mediante la devoción a Dios. Sita fue raptada por el demonio Ravana, pero no pudo ser dañada por él, debido a su devoción al Señor Rama. Ella cayó en las pérfidas manos de Ravana sólo cuando deseó el ciervo dorado, que representa a la mundanidad, olvidando a su Señor. Draupadi, la esposa de los cinco formidables Pandavas, no pudo ser protegida por sus poderosos esposos, ni por los mayores de la corte de los Kauravas, cuando peligraba su honor. Fue sólo su devoción a Krishna lo que la salvó de ser desvestida por los malvados hombres de la dinastía Kaurava. Finalmente, Bhagavan citó el ejemplo de Sati Anasuya, cuya dinastía fue puesta a prueba no por simples mortales o demonios, sino por la trinidad de Brahma, Vishnu y Maheshwara. Ellos se habían disfrazado de sabios mendicantes, y le solicitaron el favor de que ella les diera de mamar. Ella, siendo devota de Dios y de su marido, para prevenir cualquier calamidad que pudiera sobrevenir por no dar la limosna deseada, convirtió a la trinidad en tres bebés, y los alimentó con su leche. De esta manera, también fue bendecida por ser la madre de la Trinidad, bajo la forma de Dattatreya.

De esta manera Swami demostró que una mujer no puede ser dañada por demonios, hombres o ni siquiera dioses, si es virtuosa y tiene devoción a Dios.

Swami mencionó que a veces las mujeres Le preguntan por qué ningún avatar viene como mujer. Su respuesta fue que los hombres necesitan guía, y por eso el avatar viene como hombre, para enderezarlos; pero toda mujer es la encarnación de la Diosa Madre. Lo que ellas necesitan es darse cuenta de este poder latente de fuerza espiritual, y usarlo bien.

Swami les dijo muy dulcemente que Él ya había llevado a cabo el *Bhoomi Puja* para el colegio preuniversitario residencial para mujeres en Alike, a sólo tres horas de automóvil de Jayapura. Por lo cual ellas necesitaban convencer a sus padres de que si no pueden enviarlas para sus estudios superiores a un lugar tan alejado como Chikkaballapur, pueden al menos enviarlas a Alike, que está más cerca. También les dijo que está decidido a edificar más campus, pero que las jóvenes tienen que llegar a ser maestras, y deben estar dispuestas a servir en estas instituciones.

Expresó Su felicidad por los programas devocionales y culturales ofrecidos por las estudiantes, y los melodiosos himnos védicos que ellas entonaron, los cuales indudablemente ¡merecían mejor calificación que la cacofonía de los cánticos de los muchachos!

Después de bendecirlas a todas, recibir el *arathi* y dar *prasadam*, Swami partió hacia el campus de los muchachos, a eso de las 7 de la tarde. Prometió a los devotos rusos una entrevista a la mañana siguiente. Luego Swami tomó su alimento, y se retiró por ese día.



Las jóvenes estudiantes de Jayapura invitando a Swami con cánticos védicos



La recepción del nuevo edificio que se está construyendo para las estudiantes de Jayapura



Las participantes en el programa cultural, buscando las bendiciones de Swami

VISITA A JAYAPURA – DÍA 2 – 2 DE DICIEMBRE DE 2015

El día comenzó con Bhagavan otorgando la entrevista prometida al grupo de devotos de Rusia y Croacia. Fue enternecedor verlos a todos, que eran casi 50, esperando con mucho amor y devoción que se abriera la puerta del cuarto de entrevistas. Con el amable permiso del Señor, el grupo Lo había seguido a Alike y Jayapura.

Cuando Bhagavan emergió de Su cuarto después de la entrevista, comenzaron los cánticos védicos a cargo de los muchachos, quienes estaban esperando para conducirlo en procesión hasta el recinto de la función matutina. Todas las estudiantes estaban reunidas conteniendo la respiración, para recibir a su amado Señor en su propio campus. Sri M. Sathyanarayana, presidente del campus, dio la bienvenida a Swami y a los huéspedes que Lo acompañaban, en medio de muchos vítores. Después de un par de cantos devocionales y danzas, Sri B. N. Narasimha Murthy dirigió la palabra a la concurrencia integrada por huéspedes, personal y devotos. Enfatizó el hecho de que la base fundamental de la educación es la devoción a Dios. Dijo que los estudiantes que han estudiado en las instituciones de Swami, tanto ahora como en el pasado, son totalmente diferentes, y se destacan en una multitud. Dijo: «Un estudiante Sathya Sai puede ser fácilmente identificado. La verdadera base para esto es su amor, devoción y fe en Swami. Swami dijo siempre que las semillas de la devoción y la fe deben ser sembradas en los corazones de los niños. Con esto, ellos serán capaces de lograrlo todo en la vida».

¡Ciertamente, las instituciones educativas Sathya Sai sobresalen como la joya suprema, digna de emulación!

Esto fue seguido por el muy esperado discurso de Bhagavan, Quien comenzó diciendo: «La educación secular puede convertirlos en eruditos, pero no les va a garantizar la sabiduría completa ni el conocimiento total. ¿De qué sirve adquirir una educación de todo tipo, que finalmente los llevará a la muerte? Deben lograr "aquella" educación que les ayude a conquistar la muerte misma».

Habló acerca de las instituciones educativas Sathya Sai, diciendo que están conectadas con las raíces de nuestro país. Las raíces de la cultura india son generosamente nutridas en nuestros estudiantes. Bhagavan dijo: «Tienen que adquirir una educación que edifique el carácter. Cada uno de ustedes no es uno, sino tres. Lo que los demás piensan que son; lo que ustedes piensan que son; y lo que realmente son. Una vez que hayan aprendido esto, no necesitarán aprender nada más. A fin de cuentas, tienen que adquirir el conocimiento que les ayude a conquistar la muerte y les conduzca a la inmortalidad. En la palabra "Bharat", Bha significa Bhava (sentimiento); Ra es Raga (melodía), y Tha significa Thala (ritmo). Cualesquiera sean las actividades a que se dediquen, ustedes deben hacerlas con dedicación y sentimiento totales. Todo lo que hagan sin sentimiento o Bhava, es inútil. De modo que lo primero y principal que tienen que aprender es a desarrollar este sentimiento de devoción».

Luego Swami habló acerca de la entrevista de esa mañana con los devotos rusos, y dijo que una de las damas del grupo Le había rogado poder ser siempre capaz de cantar dulcemente para Él. Esto fue como respuesta al reconocimiento de Swami de su capacidad de cantar con dulzura, cuando dio mucha alegría al Señor. Swami replicó diciendo: «Cuando cantes para Mí, siempre cantarás dulcemente. Cuando tengas en mente a otros, y cantes para satisfacerlos a ellos, entonces no cantarás bien. Todo lo que hagas tiene que ser hecho con devoción. Por eso es esencial desarrollar el sentimiento de devoción».

A continuación se ofreció el *Arathi* a Swami, y se distribuyó *prasadam*. Después del almuerzo, Swami se despidió de todos los que se habían reunido, y fue a ver el sitio propuesto para la nueva institución educativa. Ubicado en el distrito de Hassan, entre Belur y Halebed, cuenta con 16 hectáreas reservadas para la construcción. ¡Cada día es realmente especial y festivo en compañia del Todopoderoso!

La comitiva de huéspedes, devotos y estudiantes del Centro Para la Excelencia Humana Sri Sathya Sai, siguió a Bhagavan hasta el sitio propuesto, cobijado en el regazo de la Madre Naturaleza. Es de notar que cada ubicación seleccionada por Bhagavan para un campus, está anidada en un tesoro de la naturaleza, con vistas espectaculares, y alejada del mundanal ruido. Gracias a las lluvias el camino era un angosto sendero fangoso entre arbustos y árboles, pero conducía al lugar, rodeado de colinas y áreas cubiertas de vegetación.

Todos los preparativos se habían realizado en cuestión de unas cinco horas: una zona cubierta, para que el Señor y los devotos se sentaran; un altar, refrigerios, *prasadam*, e incluso un letrero dándole la bienvenida. Probablemente era la primera vez en que la ceremonia inaugural de un proyecto tenía lugar a una hora tan avanzada. También se habían dado cita unos 100 devotos del distrito de Hassan, para experimentar a su amado Swami. Repentinamente, Él llamó a una persona anciana en medio de la concurrencia, y reveló la promesa que le había hecho a su padre muchas décadas atrás, ¡cuando Le rogó que construyera una institución en el distrito de Hassan! Bhagavan habló muy amorosamente acerca de el padre de esta persona, quien en su juventud frecuentaba Prasanthi Nilayam y Brindavan para hacer *seva*. ¡El omnisciente Señor!

Swami declaró que este era el auspicioso comienzo del proyecto. Habló del intervalo sátvico durante la mañana, entre las 4am y las 8am, y durante la tarde, entre las 4pm y las 8pm, cuando pueden iniciarse todas las buenas iniciativas. Dijo:«El intervalo que incluye al amanecer y al atardecer es auspicioso. A este tiempo tenemos que pasarlo contemplando el nombre de Dios. Este momento es auspicioso debido precisamente a esta razón. La verdad es sátvica, y por lo tanto este campus será llamado Sathya Nikethanam Sri Sathya Sai, y será inaugurado dentro de un año». Después del arathi y de bendecir profusamente a todos los allí reunidos, Bhagavan se retiró del lugar.

Estos cinco días llenos de acción llegaron a su fin, y todos se encaminaron de regreso a Muddenahalli, los corazones llenos de gratitud y alegría, recordando los días que acababan de pasar junto al Señor Todopoderoso.



Hermosos decorados adornan el escenario, donde se sienta Bhagavan durante Su visita al campus de varones en Jayapura



Los estudiantes de Jayapura esperando para escuchar las palabras de su Señor



Las 16 hectáreas en el distrito de Hassan, donde en el plazo de un año estará funcionando un nuevo campus educativo



El amplio paisaje en que se reunieron los devotos de Hassan, en gratitud por recibir las bendiciones de Bhagavan